



l'Égypte



enseignement

livres



actualité



et aussi



Émile Prisse d'Avennes : la fin du voyage

des croquis, des notes, etc., etc. Avec ces documents il rapportait encore une collection de vingt-neuf crânes de momies égyptiennes dont plusieurs étaient dorés, et il put préciser l'époque, le nom et les fonctions même de l'individu que représentait chacune de ces momies ; une collection de vases égyptiens et arabes de diverses formes et en différentes matières des lampes et des vases arabes en verre émaillé, etc.

■ Aussi nos collections nationales vinrent-elles de nouveau s'enrichir de précieux spécimens. Entre autres, celles du musée du Louvre, du cabinet des Médailles, du laboratoire d'Anthropologie et du Muséum d'histoire naturelle.

